

Llamada a la acción durante el fin de semana del 31 de enero y 1 de febrero de 2026

Las mujeres defienden Rojava – *Women Defend Rojava*

Día de Acción Global: 31 de enero de 2026

Como parte de los Días de Acción Global, el 31 de enero de 2026, hacemos un llamamiento a todas las mujeres y fuerzas democráticas para que se unan a las acciones bajo el lema «Las mujeres defienden Rojava» para defender la revolución de las mujeres.

Hoy, todas las mujeres kurdas, árabes, armenias y asirias, las combatientes de las YPJ, Kongra Star, HPC Jin, Bet Nahrain y toda la sociedad de Rojava están unidas, preparadas para defender sus logros democráticos, conseguidos con tanto esfuerzo. ¡Sin la liberación de las mujeres, no puede haber liberación de la sociedad!

Los ataques yihadistas han sido recibidos con una oleada masiva de solidaridad, con marchas, manifestaciones y caravanas. Miles de mujeres se han trenzado el pelo como símbolo: por cada trena cortada, se trenzan cien nuevas.

¡Juntas trenzamos la revolución!

Hacemos un llamamiento a todo el mundo para que salga a la calle el 31 de enero y demuestre al público internacional que somos una en nuestra lucha por una vida digna. Defendamos juntas la revolución de las mujeres; no solo es una esperanza para Oriente Medio, sino para todo el mundo.

¡Mujer Vida Libertad! - *Jin Jiyan Azadî!*

Último día de la semana de acción: ¡Movilicémonos el 1 de febrero!

Las protestas y declaraciones de solidaridad de amplios sectores de la sociedad en todo el mundo han roto el silencio que rodeaba la situación en Rojava y han desencadenado una ola internacional de solidaridad. Hacemos un llamamiento a todas las personas del mundo para que participen en protestas y acciones solidarias el 1 de febrero con el fin de exigir el cese inmediato de los ataques contra Rojava y el asedio a Kobane, presionar a la comunidad internacional para que actúe y garantizar el reconocimiento político y legal de la Administración Autónoma Democrática del Norte y Este de Siria (DAANES).

Cada acción cuenta. Tomemos posición por la dignidad, la libertad y la solidaridad. Unámonos contra la opresión, demostremos que no permaneceremos en silencio y dejemos claro que Rojava no está sola en su lucha por la paz, la democracia y la autodeterminación.

**¡Levantémonos por Rojava!
¡Bijî Berxwedana Rojava!**

